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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。
今日はですね、株価の話を最後にして、会長の挨拶

を締めくくりたいと思っています。まずは為替の話を
します。昨年 7 月30日新年度の例会で、「寄付のラス
トチャンスと思われる。だから 8 月に寄付をお願いし
ます」とお伝えしました。その当時のレートが、142
円 5 銭でした。本日の為替は159円75銭です。

株価では終値最高値は2024年 3 月22日、日経平均
40,888円43銭　為替151円41銭、先週末は日経平均
38,596円47銭　為替159円66銭と今年度は33年振り高
値を更新した、歴史に残る 1 年でした。阿部年度は株
価が上昇した年度だったと皆さんに記憶していただけ
れば幸いです。

今日は最後なので何か質問はありませんか？（ポー
トフォリオについて質問あり）

私のポートフォリオということですね。先ずは、
「エヌビディア」、先週のニュースで時価総額が日本の

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

株総額の半分に相当する、何とこれを調べてみます
と、 1 年で、2.8倍になっています。

それと銀行では「三井住友、三菱UFJ」、日本の半
導体では「コクサイ、TOWA、ルネサンス、信越化
学、東京エレクトロン」、他にも初心者向けには「日
経レバレッジ」、投信では「アライアンス　バーンス
タインC.コース、D.コース　予想分配金提示型グロー
バル自動運転関連株式ファンド」などがお勧めです。

これはロータリーの皆さんですから、私が投資して
いるものをお話しさせていただきました。参考にして
いただけたら幸いです。本当に 1 年間ありがとうござ
いました。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　髙木委員

RYLAのご案内で、大阪リバーサイドロータリーク
ラブの社会奉仕委員長 徳上洋之様とメークアップと
して、吹田ロータリークラブの川口美佳様と古川貴晃
様の 3 名様にお越しいただいています。

秋のRYLAセミナーのご案内
	 大阪リバーサイドロータリークラブ　　 

社会奉仕委員長　徳上　洋之 様
本日は最終例会のお忙しい時間にPRさせていただ

きありがとうございます。
私は大阪リバーサイドRCから参りました。お手元

の方に「秋のRYLAセミナーのご案内」という、A 4
用紙を配らせていただいております。今年度のテーマ
は「つなぐ」で、日程は2024年 9 月14日（土）から16日

（月・祝）を予定しており、会場は大阪リゾートホテ
ル・ロッジ舞洲になっています。基調講演のところを
ご注目いただきたいのですが、今年度はパストガバ
ナーであられます四宮様にお願いしております。是非
とも、ロータリーの皆様方にご参加いただけますよ
う、よろしくお願いいたします。会場は非常に綺麗な
ところです。

本日の例会 次回の例会

第1932回例会　令和 6年 7月 1日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「新年度挨拶」� 紙谷　幸弘�会長　

清水　大吾�副会長
　　　　　「今年度主要行事予定」

清水　良寛�幹事　

第1９33回例会　令和 6年 7月 8日
今週の歌　「いい日旅立ち（山口百恵）」
卓　　話　「新年度理事挨拶」

瓜生　晴彦�クラブ奉仕担当理事
木田　昌宏�国際奉仕担当理事　
福原　　斉�職業奉仕担当理事　



非常に綺麗な会場で開催しますので、多少予算が
オーバーしています。お忙しい方はぜひとも登録料だ
けでも、頂けたら助かります。本日はお忙しい時間を
頂戴しましてありがとうございました。

社会奉仕委員会
	 橋本（芳）次年度委員長

7 月 1 日（月）午前 7 時30分から江坂協議会が主催の
クリーンデーが実施されます。その前に40周年を記念
して設置した看板を45周年記念として新設更新し、除
幕式を行います。早朝ですが 7 時に江坂公園の北西交
差点カスケード前にご集合をお願いします。ジャン
バーをお持ちの方は着用してください。除幕式は雨天
決行です。また、 7 月 6 日（土）に「クリーン・エサ
カ」が開催されます。10時30分より豊津西中学校グラ
ウンドにて開催しますので、10時過ぎにはお集まりく
ださい。

クラブ会報委員会	 合田次年度委員長
（代読）合田次年度委員長
「クラブ会報委員会からのお願い」

会報委員長の近藤です。 1 年間会員の皆様には、週
報作成ではご協力頂き大変ありがとうございました。
先ずは、お礼申し上げます。本日から、次年度会報委
員会の合田委員長が 7 月 1 日発刊の週報を担当されま
す。そこで改めて、例会で発言されます全ての会員の
皆様にお願いが有ります。会長挨拶、幹事報告、委員
会報告、同好会報告、ゲスト並びに会員による卓話
等、全ての発言原稿は、週報で活字にしますので必ず
ワードで、例会翌日火曜日の出来れば午前中に最悪で
も火曜日中に会報委員長まで提出をお願い致します。
また、合わせて例会写真や各種催しの写真も同様にお
願い致します。私と違い、合田会報委員長は会報誌を
効率的に作成されるように色々と工夫をされておりま
すが、いずれにしても会員が発言されてからの動きに
なります。私も例会38回を 1 年間対応してきて大変で
した。何卒皆様のご協力を、よろしくお願い致します。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長
●会　員　数　39名　　出席会員数　33名
●来　　　客　 3 名　　本日の出席率　94．29％
● 6 月10日の出席率（メーキャップ含む）100％

クラブ奉仕員会	 瓜生次年度委員長
7 月26日（金）にクラブ奉仕担当の炉辺談話を「敦煌 

江坂店」にて18時より実施します。テーマは「今後の
クラブ運営について」です。現在当クラブの財政状況
から会員増強や運営方法等、幅広くご意見頂きたいの
で多くの会員の皆様のご参加よろしくお願いいたします。

  

お誕生日のお祝い　 ７ 月

 

会　　員
　髙木会員
　西村会員
　小山会員
　福原会員
　石﨑会員
　家村会員

会員夫人
　橋本（芳）会員夫人
　福原会員夫人
　井伊会員夫人
　阿部会員夫人
　尾家会員夫人

 

ゴルフ同好会	 榎原幹事

ハンディキャップの改正の案内を配付しておりま
す。来年度から更新されますのでよろしくお願いいた
します。今年度、同好会の幹事を務めさせていただい
ておりましたが、来年度は瓜生幹事に引き継ぎますの
でよろしくお願いいたします。

ニコニコ箱	 村井副SAA
●阿部会長　 1 年間皆様ありがとうございました。
●田中会員　阿部会長、坂本幹事、 1 年間大変ご苦労

様でした。より安全なレクサスに乗り換えました。
●伊藤会員　阿部会長、一年間楽しませて頂きまし

た。ご苦労様でした。
●徳上様　秋のライラPRの時間をいただきありがと

うございます。
●家村会員　阿部会長、坂本幹事、他スタッフの皆様

1 年間ご苦労さん。
●石﨑会員　阿部会長はじめ理事、役員の皆様一年間

ありがとう！！
●井伊会員　阿部会長、坂本幹事、理事役員の方、一

年間ご苦労様でした。
●榎原会員　阿部会長、坂本幹事、 1 年間お疲れ様で

した。
●堀会員　阿部会長、坂本幹事、大変お疲れ様でした！
●木田会員　阿部会長、坂本幹事、一年間お疲れ様で

した。
●清水（良）会員　 1 年間、卓話プログラムのご協力、

ありがとうございました。
●橋本（芳）会員　結婚祝い、ありがとうございまし

た。阿部会長、坂本幹事、 1 年間、お疲れ様でした。
●髙木会員　今期も大変お世話になりありがとうござ

いました。来期もよろしくお願いいたします。
●佐々木会員　今期最終例会お疲れ様でした。来期も

よろしくお願いします。



●清水（大）会員　体操のお兄さんで一年間ありがとう
ございました。会員増強では目標達成できず、すみ
ませんでした！！

●木下会員　地区幹事団の解散式が執り行われ、無事
終了致しました。今回の出向には大変お世話になり
ました。

私の記憶ではニコニコ箱で160万円を超えたのは多
分初めてだと思います。

阿部会長の人気でしょう。次年度のSAA、頑張っ
てください。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 71,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,608,580円
　　　　　　　　累計のニコニコB 37,000円

卓　　　話

次年度活動方針 紙谷　幸弘 会長エレクト

次年度会長を務めさせていただきます。どうぞ宜し
くお願い致します。

本日は新年度の活動方針の卓話となりますので大筋
の発表をさせていただきます。

約 4 年前創立40周年は橋本徹也会長、堀幹事、実行
委員長に尾家パスト会長、私が幹事を務めさせていた
だきましたがコロナの影響で開催の 2 か月前に残念な
がら中止となりました。次年度は創立45周年になります。

昨年度より45周年準備委員会を設け委員会を行って
まいりましたが、今年に入り新理事とともに理事会の
中で創立45周年の委員会も開催し通常の理事会より検
討事項や承認事項も長く、本当に理事・役員の方々に
は迷惑をお掛けしております。

次年度の基本方針ですが、
Vamos「さあ～いこう！新たな時代に向かって」と
いたしました。これは当クラブの44年間の諸先輩方が
掲げた目標にされた基本テーマを 1 つにまとめ45年目
をスタートしようということです。RI会長が「継続
と変化のバランス」を取ることの必要性も強調し、ど
ちらもロータリー行動計画の原動力であると述べてい
ます。

我々は「継続と変化のバランス」を重要課題と考え
て、ロータリーの根幹であります親睦（友情）と奉仕
活動を行いたいと考えます。
1  ．創立45周年の各種事業を実施するにあたり、地域

団体や企業にロータリークラブの活動等のPRを行
い会員増強に繋げます。

　 （ 2 wayジャケットの装着・会報誌やSNSの活用など）
2  ．「継続と変化のバランス」・・・多様性・公平さ・

インクルージョン（DEI）を推進。多様性・公平
性・包括性が求められる中で魅力的なクラブにする
為には、深い繋がりを持った関係性向上として毎週
出会うことのできる例会を、より楽しく多くのメン
バーに活躍の場を提供する事でクラブの活性化を目
指します。

　（全員参加の会報誌）
3  ．例会の設営に工夫を凝らしコミュニケーション力

の強化と会員同士の絆を深め、明るく強いクラブつ
くりを最優先に考えます。

　 （移動例会へのご参加をいただき会員同士及びご家
族同士の絆をより深めていきたいとおもいます）

4  ．多くの会員が奉仕に関わる機会を増やすことを目
指します。
今年は多くの講師講演会もあります。参加すること

に意義があります。少しの時間でも顔を出していただ
くことはすごく大事だとおもいます。少しでも無理の
ない程度に奉仕活動に参加いただければと思います。

7 月 1 日より 1 年間、幹事・理事・役員の方々、そ
してクラブ会員の皆様お世話になりますがどうぞよろ
しくお願い申し上げます。

一年間の総括 阿部　吉秀 会長

皆さんこんばんは。会長としての 1 年の総括をさせ
ていただきます。

今年度は、コロナが 2 類から 5 類に変わり、ロータ
リー活動も経済活動も全てが 4 年振りでした。我がク
ラブは、 4 人退会、 3 人が入れ替わりで38名。新しい
顔ぶれで、創設以来最少人数と財政も非常に厳しいス
タートとなりました。更に退会者のお役が選考されて
いたため、坂本幹事は大変だったと思います。

第 1 回理事会（ 3 月13日）では
理事は、塚脇社会奉仕理事、橋本幸治会計でスター

トしましたが、塚脇社会奉仕理事の退会に伴い橋本幸治
理事に変更。橋本幸治理事の会計の後任は荻田会計で
したが、退会で橋本徹也会計となりました。仁科親睦
委員長の退会で後任は決まらず、堀クラブ奉仕委員長
が兼務となり、第 2 回の理事会（ 4 月24日）理事変更
を承認され、前代未聞の理事組織としてスタートしま
した。

第 3 回理事会の議事録を見返すと会長挨拶で
「私自身危機感を覚えております。会計上も非常に

厳しく後の協議事項でも上がっておりますが予算編成
に苦慮しております。理事の皆さんも十二分に理解い
ただきまして、会員拡大や今後の運営におきましても
委員会の枠を超えたご協力をお願い致します」と話し
ていました。
「 7 月度・ 8 月度例会プログラムの件」では橋本徹也

会計が「厳しい財政状況なので前提予算の 2 万円でな
るべく外部卓話者を招聘していただきたい」と話され
ていました。理事の皆さんのお陰で費用をあまりかけ
ずに実施することが出来ました。本当にありがとうご
ざいました。事実、瓜生さんが入会されて村上さんが
入会されるまで、 5 年間、会員が入会していません。
そのうえで予算を組んでいたので大変厳しいと思って
いました。

第 4 回理事会（ 6 月26日）議事録の会長挨拶で
「私の目標は理事会を30分以内に終了することで

す。今回は資料の事前配付が、本日となってしまいま
したので申し訳なく思っていますが、次回以降はもっ
と早く送付いたしますので、事前に十分読み込みをし
てもらって、速やかな協議を目指します」と話しました。

紙谷さんにはプレッシャーかもしれませんが、半分
にはできると思います。

また、来期に向けて瀧川親睦活動委員長には紙谷会長
の意見を優先した親睦活動を実施してもらいたい。で
すから私と紙谷会長とではロータリーはガラッと変わ
ると思います。

次に第 2 章としまして「2023－24年度基本方針」は
『親睦と友情を深め、ロータリーライフをたのしむ』、
ロータリー現状は「会員数減少。入会後、 1 年以内で
6 割が退会する。高齢化・マンネリ化。」でした。



Suita West RC

「迷ったらRockな方！」
日々いろいろな選択肢に悩まされます。つい
つい、現状から大きく変えたくないので、消
極的な方を選んでしまいがちです。Rock好
きの先輩から、しっかり考えたのならどっち
選んでも悪くないけど、より困難な方が格好
良くない？といわれてから、意識するように
なりました。「迷ったらRockな方」POP好き
の私ですので、まだまだRockには程遠いで
す。

私の座右の銘
１ 青木会員

今期最後の例会前体操

お客様、左から川口様、古川様、徳上様

Vamos！卓話中の紙谷会長エレクト

そのロータリーライフを楽しむ、マンネリ化を打破
するのが、
その 1 　 理事会・例会開催前に行う（ 4 回予定）
　　　　30分以内終了
その 2 　例会 5 分前　健康を意識しストレッチ体操
その 3 　メンバー全員が参考になる外部卓話の招聘
その 4 　 例会の食事　（マンネリ打破を目指し、取り

組む）
その 5 　同好会の活性化
　　　　 野球部ガバナー杯上位進出　グルメ会 4 回、

ゴルフ会長杯、 5 RC、熊本中央RC含め 5 回
＋α

それとパスト会長との懇親会、私はやって良かった
なと思っています。

マンネリを打破できたかどうかのバロメーターは出
席率で、おそらく例会は95％を超えていると思いま
す。また、清掃活動、各同好会の出席率も高かった。
本当に皆さんありがとうございました。

主な事業として
● 地域貢献活動、クリーンデーの継続、献血活動の周

知継続 
　瓜生委員長本当にありがとうございました。
● 移動例会・移動家族例会、第1900回例会、秋・クリ

スマス・春　合計 4 回
 堀クラブ奉仕委員長、本当にありがとうございまし
た。

● 熊本中央RC　友好クラブ訪問　
　 これも堀さん、ありがとうございました。来年度は

ゆっくりしてください。
● CWP（クリーンウォータープロジェクト）ナコン

パノムRC
　 ナコンパナムの会長に来年もぜひ来てくださいと言

われました。約束したので行きます。瀬川国際奉仕
委員長、ありがとうございました。

● 木瀬部屋の力士による地元小学生との交流事業
　 子どもたちが本当に喜んでいました。佐藤青少年奉仕

委員長、ありがとうございました。また、紙谷会長
エレクトのご尽力にも感謝いたします。

● 会員増強　「より大きなインパクトをもたらすクラ
ブを目指し、会員増強。最低 3 名入会を目指す。」
この秋までに 3 人入会予定です。

　 清水大吾会員増強委員長、ありがとうございまし
た。来年度 6 人は増員してください。

● ニコニコ総額　160万円超え、皆さん本当にありが
とうございました。来年度は200万、よろしくお願
いいたします。西村SAAは本日お休みですが、
村井パスト会長、ありがとうございました。
最後に甲子園の話しですが、「 4 番ショート阿部」、

監督、総監督、会長を立ててくれまして本当にありが
とうございました。皆さんに本当に立てていただきま
したので、全力投球した 1 年でした。明日から抜け殻
になるかもしれません。

以前、家村パスト会長は目に涙を浮かべながら、私
に言いました。今まで築き上げて来たロータリークラ
ブを潰す気かと、私は即答で「任せて下さい、必ずや
ります」と相当たる決意をしたのを今でも覚えていま
す。皆さん、 1 年間、本当にありがとうございました。


